



Karlsruhe

30. Juni 2015

Bekanntgabe

nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

12. Plenarsitzung des Gemeinderates am 19. Mai 2015

Der Gemeinderat beschließt - nach Vorberatung im Bauausschuss und Hauptausschuss - die Aufhebung des Sperrvermerks über 1.115.880 Euro für die Ausführung der Oberflächenteilabdichtung der Deponie West im Bereich des Repowering der Windkraftanlage WKA 1 mit Vollzugsreife des Doppelhaushalts 2015/2016.

Offenlage Gemeinderat am 19./20. Mai 2015

Der Gemeinderat beschließt die Untervermietung des von der Stadt angemieteten Gebäudes "Südliche Hildapromenade 2b" für eine viergruppige Kindertageseinrichtung an die AWO Karlsruhe gGmbH, Rahel-Straus-Str. 2, 76137 Karlsruhe. Das Amt für Hochbau und Gebäudewirtschaft wird zum Abschluss des Untermietvertrages ermächtigt.

Der Gemeinderat beschließt nach Vorberatung im Ausschuss für Umwelt und Gesundheit und im Hauptausschuss, den Betrieb der Nassvergärungsanlage nach der Heizperiode 2014/2015 dauerhaft einzustellen.

Der Gemeinderat stimmt - nach Vorberatung im Ausschuss für Umwelt und Gesundheit - der Anpassung der öffentlich-rechtlichen Vereinbarung mit der RMD Rhein-Main Deponie GmbH über Transport und Verwertung von Bioabfall zu.

Offenlage Gemeinderat am 9./10. Juni 2015

Der Gemeinderat stimmt der Namensänderung des "Schulkindergartens für Körperbehinderte" gemäß § 24 Schulgesetz Baden-Württemberg zu. Der Schulkindergarten führt zukünftig den Namen "Sandhasen Schulkindergarten mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung".

Nach Vorstellung des Bauvorhabens "Sanierung des Restaurants im Freibad Rappenwört" im Rahmen des gemeinderätlichen Kostenkontrollverfahrens genehmigt der Gemeinderat die Aufhebung des Sperrvermerks bei PSP-Element 7.520022.700 für den Haushaltsansatz 2016 in Höhe von 500.000 Euro und für die Verpflichtungsermächtigung 2016 (kassenwirksam im Jahr 2017) über 600.000 Euro.

Offenlage Gemeinderat am 16./17. Juni 2015

Der Gemeinderat stimmt - nach Vorberatung im Bauausschuss - der Aufhebung der Benennung des bisherigen Ikarusplatzes und der gleichzeitigen Neubenennung an anderer Stelle zu.

Sitzung Umlegungsausschuss am 19. Juni 2015

Der Umlegungsausschuss beschließt zur Realisierung des Bebauungsplanes "Oberer Säuterich" die Einleitung des Umlegungsverfahrens gemäß § 47 Baugesetzbuch. Die Umlegung trägt die Bezeichnung "Oberer Säuterich".

Der Umlegungsausschuss beschließt zur Umsetzung der Umlegung "Im Lohfeld" in Karlsruhe-Oststadt Leistungen gemäß Sozialplan von 45.727,09 €.

Dr. Frank Mentrup Oberbürgermeister